
 
 
Chaque année, les élèves de S6 et S7 ont l’opportunité de participer aux olympiades de sciences 
avec l’aide de leurs professeurs.  Ce concours est organisé par des associations belges de 
professeurs de sciences. 
Les olympiades sont une occasion de s’entrainer, d’exercer son esprit critique et le raisonnement 
scientifique. Elles permettent aussi de mettre à l'épreuve sa motivation et de pouvoir vérifier ses 
connaissances et compétences d'une autre façon. 
Les olympiades sont en français mais les inscriptions sont ouvertes aux élèves de toutes les 
sections. Il est aussi possible de demander le formulaire en anglais. 
Tous les ans, à EEB3 de nombreux élèves y participent et régulièrement, les élèves sont sélectionnés 
pour les étapes suivantes. Le retour est toujours très positif avec notamment des stages très 
enrichissants organisés par le comité des olympiades. 
Pour les meilleurs, ce sera aussi peut être l’occasion de participer aux EOS en Croatie (European 
Olympiad of Experimental Science) ou même aux olympiades internationales. 
Les professeurs sont fiers chaque année, de voir la motivation des élèves qui participent et la 
satisfaction de ceux qui réussissent à passer les étapes ! 
Les élèves qui participent montre à quel point il est important de valoriser leurs expériences, de les 
motiver avec ce genre d'événement, car ils s'en souviennent et sont fiers d'y avoir participé et encore 
plus s'ils ont réussi une des épreuves. 
L’école apporte son soutien aux élèves en participant aux frais d’inscriptions qui sont de 5 euros par 
élève et par matière. 
 

• Pour plus d’informations, vous pouvez consulter le site olympiades.be.  
 

• Pour s’inscrire, les élèves intéressés peuvent contacter par email ou à l’école, Mme Bouin 
pour la biologie, Mr Corriette pour la physique et Mme De Becker pour la chimie. 

 
 

https://olympiades.be/fr/accueil


 
Every year, students in S6 and S7 have the opportunity to participate in the Science Olympiad with 
the help of their teachers. This competition is organized by associations of belgian science teachers. 
The Olympics are an opportunity to train, to exercise critical thinking and scientific reasoning. They 
also allow you to test your motivation and to be able to check your knowledge and skills in another 
way. 
 
The Olympiads are in French but registrations are open to students from all sections. It is also 
possible to request the form in English. 
Every year, at EEB3, many students participate and regularly, students are selected for the next 
stages. The feedback is always very positive, with very enriching practical courses organised by the 
Olympiad committee. 
For the best, it may also be an opportunity to participate in the EOS in Croatia (European Olympiad 
of Experimental Science) or even in the international Olympiad. 
The teachers are proud each year to see the motivation of the students who participate and the 
satisfaction of those who succeed in passing the stages! 
The students who participate show how important it is to value their experiences, to motivate them 
with this kind of event, because they remember it and are proud to have participated in it and even 
more so if they have passed one of the tests. 
The school supports students by participating in the registration fees, which are 5 euros per student 
and per subject. 
 

• For more information, you can visit the olympiades.be website.  
 

• To register, interested students can contact by email or at school, Mrs. Bouin for biology, Mr. 
Corriette for physics and Mrs. De Becker for chemistry. 

https://olympiades.be/fr/accueil

